



# 六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3. 12. 2 (木)

No. 36

## 11/26(金) 全校集会 2年生企画を楽しみました!



この日、2年生の企画による児童集会がありました。

2年生は、「新聞紙じゃんけん」を提案して進めました。事前に新聞紙を貼り合わせて準備したり、当日は進行、あいさつ、ゲームの説明、じゃんけん、インタビューなど役割を分担したりながら、一生懸命でした。



各しみずっ子班では、6年リーダー・5年サブリーダーの下協力してゲームに取り組みました。



最初は、大きかった新聞紙も、じゃんけんには負けると半分になっていきます。その新聞紙に全員が乗って10秒数えられるように、おんぶしたり抱っこしたり工夫するグループも



ありました。また、最後までじゃんけんには負けずに、大きい新聞紙のまま楽々クリアしたグループもありました。

2年生のみなさん、楽しい集会をありがとうございました。

## 11/26(金) 3年生：総合的な学習の時間で、道の駅美郷へ!



3年生は、総合的な学習の時間で美郷の魅力を見つける学習をしています。

この日、道の駅美郷へフィールドワークに出かけました。



事前学習をして、美郷町の特産物の販売の工夫や町の魅力の発信について、知りたいことがいっぱい3年生。観光案内の方に、ホームページや美郷町のPRのことを教えていただき、自分たちも考えてきた質問をどんどんしました。



また、売り場を回らせてもらい、お店

の方に「売れているの野菜は何ですか?」「売れるように、どんな工夫をしていますか?」などの質問をしていました。お客さんたちにも積極的にインタビューする姿がありました。

2日間連続のフィールドワークをし、それぞれのお店の特徴や役割なども感じてきたようです。

## 11/26(金) 2年松組：国語 先生たちが「ちょこっと参観」!



2年松組は、教材「馬のおもちゃの作り方」で、「せつめいのくふうをまとめよう」をねらいに、学習の様子を、先生たちに見てもらいました。



〇〇先生が書いた説明の文章と教科書のみやもとさんが書いた説明の文章を比べ、どんな工夫があるのか探りました。



自分タイムとして各自で見つけてから、グループになって話し合いました。

みんなで三つの工夫を見つけることができました。振り返りでは、「次に使えそうなところは……。」という観点でまとめ、発表していました。

## 11/29(月) 2年生松組：生活科 ろくごうの町たんけんへGO!



2年生は、生活科の学習として、身近なお店や施設を訪ねました。お菓子の間弓さん、湧太郎、本間菓子店さん、美郷交番の四箇所が受け入れてくださり、張り切って徒歩で出発しました。

自分たちで訪問したいところを決め、質問などを考えていた子どもたちです。たくさんの方を教えていただく中で、驚きや感心の声が出ていました。職人の技やお仕事に対する思いに触れて、とても勉強になったようです。充実感にあふれた顔で、学校に帰ってきました。

## 11/29(月) 3年生：社会科 大曲消防本部を見学しました!



3年生は、消防署で働く人たちの工夫や努力を調べる社会科の学習として、大曲消防本部を見学しました。



消防本部では、消防車やはしご車などを実際に見せてもらいながら、どんな働きをするのか、どのように役立つのかなど教えていただきました。はしご車の長さにもびっくりしていました。



また、壁を登る訓練の様子も見せていただきました。さら

に、消防服はかなりの重さがあるのですが、その着替えの速さに、またまた驚きました。

女性の消防士さんも、お話していただきました。誇りある仕事ぶりに憧れを感じた人もいました。

## 11/29(月) 6年生： 美郷中学校体験入学しました!



美郷中での体験入学では、最初に体育館で中1生徒会のみなさんが、

①美郷中生の一日（生活と学習）

②部活動・スポ少紹介

③生徒会活動についてなど、分かりやすく説明してくれました。

質問タイムでは、徐々に3小学校から質問が出ました。



次に、音楽、技術、美術、国語、社会、数学の6教科に分かれ、中学校の先生による授業を体験しました。グッと引きつけられたり、



深く考えたり、楽しく交流したりしました。

最後に、中1の先輩が各教室に来てくれて交流会をしました。少人数の中で、中学校の話の聞いたり質問したりしました。

あと4か月を小学校で過ごす、いよいよ中学生になる6年生。この体験や交流も大事にして、中学校への心の準備をしていってほしいと思います。美郷中学校の皆様、ありがとうございました。

### 児童会の活動で学校を元気に!

#### ○「あいさつ」けんもん…スマイル委員会



あいさつ坊やが登場し、寸劇を交えて、明るく場に合ったあいさつを呼びかけました。

#### ○赤い羽根共同募金…ふれあい委員会

全校のみなさんから、44,149円もの善意が集まりました。担当のふれあい委員会が、お便りと放送でお礼を伝えました。ご協力ありがとうございました。

### 児童のがんばりの紹介

第23回秋田県小学生ハンドボール大会  
男子の部 優勝 横手ハンドボールスポーツ少年団  
(4年 ○○ ○○)

第16回大曲仙北スポーツ少年団柔道大会  
3年の部 準優勝 ○○ ○